



Se realizan en comunas como Coronel y Concepción

Preparan distintas instancias solidarias para entregar apoyo previo a Navidad

Esto, principalmente a través de jornadas como almuerzos y cenas, que apuntan a ser un espacio de encuentro y acompañamiento. Por su parte, Correos promueve el apadrinamiento de cartas infantiles.

Por **Francisca Pacheco Pérez**
 cronica@diarioelsur.cl

Son diversas las instancias que, ad portas de la Navidad, se realizan en el país para ofrecer una tarde grata a personas que viven en condición de vulnerabilidad, entre ellas quienes no siempre tienen la oportunidad de acceder a una comida, o familias de escasos recursos, pero también a quienes buscan encontrar en este tipo de encuentros una oportunidad para sentirse acompañados, escuchados, compartir con otros y revelar sus propias experiencias.

Las jornadas consisten, principalmente, en contundentes almuerzos o cenas que se ofrecen

durante la tarde del 24 de diciembre o bien en sus días previos, y en las que además se llevan a cabo diversas actividades para los asistentes, entre ellos shows artísticos y juegos para niños y sus familias.

En la Región del Biobío, por ejemplo, son varias las comunas en las que se concretan, tales como Coronel y Concepción, y que incluso ya tienen una larga trayectoria. Ejemplo de ello es Navidad con Amor, que se realiza hace 24 años en Concepción, y Navidad con Sentido, que se efectúa en Coronel desde hace 12.

La primera nace mediante un grupo de amigos que decidió replicar una acción solidaria. "Esto parte en el año 2000 con Víctor Hugo Aguayo, que vio que había gente en situación de calle

un 24 de diciembre, sacó la cena de su casa y la fue a entregar a las personas. Se lo contó a su familia, amigos, y al año siguiente esto empezó a crecer", contó Matías Gutmann, miembro del equipo organizador.

Junto con lo anterior, hay instancias que se gestan desde el sector público, como la Seremi de Desarrollo Social, así como otras lideradas por empresas como Correos de Chile, que busca hacer realidad los deseos de aquellos niños que lo requieren, vinculando las cartas donde expresan sus peticiones con personas que puedan materializarlas.

Si bien todas las iniciativas tienen sus propias características, todas comparten un objetivo: visibilizar a quienes más lo necesitan.



Los encuentros requieren una coordinación que muchas veces inicia con varios meses de antelación.